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総会の様子 

（残念ながら現役が参加できていないためインカレミドルリレー2021 の写真がありません） 
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会長の言葉
坪居大介　24期

　
　相変わらず大変な世の中ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。前回原稿執筆時点
(2012/12 初)では 1 日あたり 100 人とかいう状態だったようですが、現在(2022/06 初)
では 1 日あたり 1 万人という状況ですね。ただ、すっかり世の中がコロナに慣れたのか、
はたまた弱毒化して重症にはなりづらくなったのか、だんだん世の中がコロナに適応する
ように変わっていっている、という実感を持っています。屋外ではマスクを外しても良い、
という政府通達もあったくらいですしね。
　オリエンテーリング業界はといえば、2 月にようやく春インカレが開催されました。た
だし、そこには東工大の選手たちは誰もいませんでした。大学当局から参加を許可されな
かったらしく、OLT の現役たちも頑張って交渉したものの力及ばずだったとか。来年こそ
は…と思わずにいられません。なお、東工大だけでなく、東北大や慶應大なんかも同様に
参加を許可されなかったそうです。
　とはいえ、今年は 1 月にやっと OLT 杯が開催できました。そしてこの前楽しかったこ
とといえば、戸上(35 期)が中心となって開催した奥三河ほうらいせん 2days でしょうか。
大会のキャッチフレーズが「Run to eat! Run to drink!」というものでした。まるで
OLT 夏合宿のようなキャッチフレーズですね。私も参加しましたが、とても楽しかったで
す。あと驚愕したのが、大会運営者に地元の方（非オリエンティア）が混じっていたこと。
そういえば色々あった気がするのですがそこは考えないことにしておきましょう…
　さて、何となくやっとコロナ前の日常が戻ってきそうな予感を感じています。以前どこ
かに書いたのですが、OB 会として重要なことは、「現役生たちに OB 会が楽しそうなこ
とを見せつける」こと。今まではそういう活動があまりできなかったのですが、OLT 杯で、
クラブカップで、他にもいろいろな大会で元気な OB たちの姿を現役生に見せつけられた
らいいなと思っています。もちろんオリエンテーリングだけじゃなくて飲み会とかでもい
いんですけどね。そんな楽しそうな姿を見せつけるため、OB 諸氏には是非様々なイベン
トに参加してほしいと思っています。またみんなで楽しくやっていきましょう。

　そういえば、私が所属する入間市OLCにてこの前茶の里いるま大会を開催したのです
が、実は実行委員長をやっておりました。OB・現役の皆さんには多数のご参加をいただ
き、ありがとうございました。この年までつばめ会にて活動し続けていたので大会運営経
験というのはあまりなかった(大会運営参加はオリエン初めて以来 5回目)のですが、何故
か実行委員長という大役を仰せつかることになってしまいました。
　思えば 3年前に入間市OLCに入ったとき、某氏が「あいつは本当に入間の中で馴染ん
でいけるのか」という疑問を抱いたという話を聞きましたが、実行委員長をやったくらい
ですし一応何とか入間の中でそれなりの地位は築いているのかな、と思っています。
　なお、「あいつは酒を飲むとやばいやつだ」という感想はみんな抱いているそうです…。



幹事長の言葉 

37 期 武田悠作 

 

お世話になっております。幹事長の 37 期武田です。 

お酒片手に推しの配信を見ながらこれを書いています。 

 

皆様はどの様に過ごされていますでしょうか。コロナも次第に日常に近づき、つばめ会 M1

説明会も特段の支障なく開催出来たことありがたく思います。 

しかし、その様な中でついに開催された春インカレでは、東工大の方針で OLT が参加不可

になるなど悲しいこともありました。 

現役が活発な活動を行える様、つばめ会としてもサポートしていきたいと思っています。 

 

私の個人的な近況としては、11/6 に開催される富山マラソンに向けトレーニングを開始し

ました。引退後あまりランニングをしておらず、先日は 10km のランニングで限界をきたす

ような体たらくでしたが、どうにか恥ずかしくないタイムで完走したいと思っています。カ

ニのために頑張ります。 

 

新 M1 を含め、今年もつばめ会会員や現役で楽しく様々な活動を行っていければと思って

います。よろしくお願いします。 





つばめ会活動実績 

⚫ 大会参加 

➢ 1/15 つばめ杯、OLT 杯 

➢ 2/4-6 インカレミドルリレー 

➢ 4/10 茶の里いるま大会（運営：坪居） 

➢ 5/21-22 奥三河ほうらいせん 2days（運営：戸上） 

 

つばめ会からのお知らせ 

⚫ つばめ会 ML（メーリングリスト） 

つばめ会会員間の連絡手段のひとつとして運用されております。 

大会情報・観戦記、同期会・飲み会の連絡、近況報告などお気軽にご利用ください。 

ML のメールアドレスは tsubamekai[at]googlegroups.com となります。 

御不明な点がございましたら、titech.tsubamekai [at] gmail.com までご連絡ください。 

 

⚫ ホームページ 

つばめ会及び東工大 OLT のホームページが稼働中です。ぜひ御覧ください。 

➢ つばめ会ホームページ 

http://tsubamekai.g1.xrea.com 

➢ 東工大 OLT のホームページ 

http://olt.main.jp 

➢ 東工大 OLT の Twitter アカウント 

(@Tokyo_Tech_OLT) / Twitter 

 

編集後記（39 期 大倉崚吾） 

広報部長を拝命し、今回から編集をしております、大倉です。発行が遅れて申し訳ありませ

ん。（ポケモンカード、ウマ娘、麻雀、Apex で無限に時間を溶かしておりました） 

また、記事はいつでも募集しております。少しでも書きたいこと、共有したいことがあれば、

Slope の募集時期でなくとも私に記事を送りつけてください。次の slope に掲載します！ 
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